
 

 

［第６４０回 大阪放送番組審議会議事録］ 

 

１．開 催 日 時   令和 3年 9月 16日(木) 午後 2時 00分～3時 00分 

 

２．開 催 場 所   産経新聞大阪本社 8階 802会議室 

 

３．委 員 の 出 欠   委員の総数    6名 

 

            出席の総数    6名 

 

委員の氏名    成 瀬 國 晴   河 内 厚 郎 

たつみ 都 志   萩 原 章 男 

内 田  透 

鎌 田 雅 子（書面参加） 

 

放送事業者側出席者の氏名 

                     吉 田 禎 宏  安 東 義 隆 

赤 松 加枝子  横 井 宏 司 

 

４． 議   題 

 

１） 番組審議 『ＯＢＣグッドアフタヌーン! #ラジぐぅ「ラジオ大阪開局スペシャル」』 

                

２） その他 

 



 

 

 

５．議 事 の 概 要 

   

  議題１） 『ＯＢＣグッドアフタヌーン! #ラジぐぅ「ラジオ大阪開局スペシャル」』

について、番組の企画意図と内容を説明し、番組を聴取した後審議に入った。 

  

６．審 議 内 容 

 

 

 

社 側 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ＯＢＣグッドアフタヌーン! #ラジぐぅ」は、経験豊富な世代の吉本興業所属

タレントが毎日日替わりでメインパーソナリティーを務め、毎週月曜から木曜、

毎朝 11時から生放送でお届けしています。弊社が 7月に開局したこともあり、

当日は「ラジオ大阪開局スペシャル『ラジオで想いを届ける 12時間～大阪・関

西と全国をつなげます～』」と銘打って、「ハッピー・プラス」「#ラジぐぅ」

「Hit＆Hit！」「hanashikaの時間。」の 4ワイド番組がリレー方式でお送りし

ました。ラジオを通じて大阪・関西と全国を結び、様々な想いを届けようとい

う主旨のもと、各番組共通の取り組みとして、パーソナリティが全国各地の「ご

縁」のある方に電話をついで「想い」を伝え、ゲストにも、スタジオで、電話

で、各々の「想い」を伺いました。 

 

 

今回のパーソナリティは、「早口だなあ」という印象が強かった。それぞれの

コーナーの最初に、「なぜこの話題なのか」「なぜこのゲストなのか」という

前提の説明がないのが気になる。聴いていくうちに、その疑問はわかっていく

が、最初に最低限の説明は欲しい。そういう意味では、原田さんや和田さんの

中継は、今どういう状況で誰がいてという説明をしてから本題に入ったのでわ

かりやすく感じた。北海道の方の話は、私も好きな番組の話だったので楽しく

聞かせていただいた。秋田の芸人の方の話や神田川の絵の話も興味深く楽しい

話題だったが、ちょっと詰め込みすぎたように思った。 

ラジオで生放送というは、相当な技術がいると思われるが、まだまだ伸びしろ

のあるお二人には頑張ってもらいたい。 

 

 

 

 



 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

  

 

 

 

  

 

 

委 員 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

パーソナリティ２人の話のテンポが良く、テキパキしていて聞き取りやすかっ

た。コンビネーションも良い。内容に関して、料理はラジオ向きでは無いと感

じた。レシピを言葉の説明だけで聞いて、完成形を想像する事が難しかった。

「電話つなぎ」での富士山の話題では７８歳の男性が富士山を１日に２往復す

るなど、本当に？と思ってしまった。「５合目からですね」などフォローがあ

っても良かった。北海道・女満別を紹介した際、名前の場所だけではパッと場

所が浮かばないと思うので説明が欲しかった。 

 

 

 

２人の声のトーンの変化・高低の変わり方が聴きづらい所もあり気になった。

料理の所に関しては、三語さんの奥さんに手料理を届ける事をリスナーに隠す

事無く、初めに発表する形の方が良かったのでは。「電話つなぎ」では富士登

山の実川さん、女満別の小森さんの人柄が出る内容で、人選含め非常に良かっ

た。きり亭たん方さんと秋田の繋がりの話はもう少し聞きたかった。全体とし

て、「想いを繋げる」というテーマの消化不良感はいなめない。 

 

 

西川さん、桂三語さんのテンポが良かった。開局特番を放送する４番組のうち

の２番バッターとして良い流れだった。オープニングは、ラジオで料理をする

ことについて少し心配していたが、西川かの子さんがうまく補足説明を入れて

くれていた。また、三語さんの奥さんに料理を届けた際の和田さんの喋りが面

白い。「ご縁電話」は唐突感があり、話題がバラバラだなと思ったが、それぞ

れの話が興味深く、全体的に心地よく聞かせてもらった。 

 

 

番組自体は悪くなかったように思う。パーソナリティの２人は間が良く、好き

嫌いが分かれるかもしれないが聞きやすかった。料理のコーナーはやはり少し

分かり辛かったと思う。「電話つなぎ」について、「富士山」話は新鮮で面白

かった。生放送で制限があるとは思うが、それぞれのエピソードで深堀し甲斐

がありそうだったのに、全体的に情報がサラっとしていた事が残念。この番組

の今後に期待したい。 

 

 

 

 



 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

社 側 

                  

    

 

 

 

ラジオ大阪の開局スペシャルという事なのだが、流れがあるというよりも、コ

ーナーが突拍子無いように感じた。料理については、音で想像力を働かせられ

るのがラジオの強みでもあるので、シズル感のある音で楽しく、出来上がりを

想像しやすい料理にするなど、一工夫欲しかった。大阪・関西と全国を繋げる

というテーマで「電話つなぎ」があったと思うが、個人的な思い出話になって

いた。面白いエピソードもあったが、リスナーに「ここに行ってみたい！」と

思わせるような情報が欲しい。 

 

 

貴重なご意見、ありがとうございました。 

以上 

 

 

 

 

 

７．審議会の答申又は改善意見に対してとった措置および年月日 

  

    な  し 

 

８．審議会の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表内容・方法及び年月日 

 

 ・「番組審議会だより」  （第６４０回大阪放送番組審議会議事録の要約） 

「愛してラジオ大阪」 内で放送 

   放送日  令和３年 １０月２７日（水）２３時２０分～２３時３０分 

  ・ 「番組審議会だより」   （第６４０回大阪放送番組審議会議事録） 

      ラジオ大阪ホームページ（http://www.obc1314.co.jp）に掲載 

  ・ 番組審議会の議事録の原本は事務局立ち会いのもと閲覧に応じる。 


